

FLASH INFO :

REMISE OFFICIELLE DU SITE DE PRISE EN CHARGE DES MALADES COVID 19 AUX AUTORITES REGIONALES ET SANITAIRES DE TAHOUA



Visite guidée du site par les autorités et l'équipe du système des Nations Unies

Dans la dynamique d'accompagner le comité ONE-HEALTH de Tahoua, sous le patronage du Gouverneur de la région, à travers son plan de préparation et de riposte contre la transmission de la maladie de covid 19, dont l'objectif est de rompre la chaîne de contamination et aussi de prendre en charge des cas confirmés, le Système des Nations Unies de Tahoua a mis à disposition de la région de Tahoua, un site de prise en charge et de suivi épidémiologique des cas suspects de covid 19, sis au quartier Sabon Gari dans le centre de santé mère et enfant de Tahoua.

Ce site de prise en charge des malades de covid 19 construit et équipé grâce à la contribution technique, financière et matérielle de toutes les agences du Système de Nations Unies à Tahoua a une capacité de 68 lits d'hospitalisation et est composé par :

- 40 RHU entièrement équipées ;
- 2 tentes médicalisées et équipées ;
- D'un stock important de médicaments, de consommables et de kits d'urgence sanitaire ;

- Des équipements individuels de protection, des matériels et des produits d'hygiène pour le fonctionnement et le respect des normes de biosécurité sur le site ;
- D'un mini-système complet et indépendant d'approvisionnement en eau potable ;
- 3 blocs de 2 toilettes / douches avec une aire de lessive ;
- Du personnel médical et paramédical pour le fonctionnement du site ;
- Et des équipements administratifs.



Prise de parole du Gouverneur après la visite guidée

Sous la présidence du gouverneur de la Région de Tahoua, s'est effectuée ce jour le 25 juin 2020 la remise officielle du site de prise en charge des malades de covid 19 aux autorités régionales et sanitaires de Tahoua.

Après l'accueil des autorités, une visite guidée des infrastructures et des kits covid19 a été effectuée, suivie de la lecture des infrastructures et des équipements composant le site, faite par le HCR.

Le Gouverneur de la Région de Tahoua, dans son allocution a salué l'effort considérable des partenaires et surtout les agences des Nations Unies, dans l'implantation jusqu'à l'opérationnalité de ce site et a demandé à la DRSP d'en faire un très bon usage.

Il a profité au passage pour saluer et remercier plus particulièrement le UNHCR dont le représentant adjoint qui était venu sur le terrain pour le choix du site et le suivi des activités menées, jusqu'à la réception du site.

La remise officielle a été terminée par la remise symbolique de la clé du site.



Visite guidée (suite)

A travers la remise de ce site, les agences des Nations Unies de Tahoua réitèrent leurs efforts de soutenir les autorités régionales dans la lutte contre la pandémie de covid 19 et réaffirment leurs engagements pour répondre aux crises humanitaires de la région.

Fait à Tahoua, ce 25 juin 2020

Yvette RAVASOLONIRINA
Associate Field Officer – UNHCR Tahoua